

Lokal & Regional

WOCHENSPIEGEL 5. Oktober 2024 | Nr. 40 | Saarbrücken Stadt

Am 5. Oktober ist Tafel-Tag

Saarbrücker Tafel bittet um Unterstützung

Saarbrücken. Die Tafeln in Deutschland spielen eine entscheidende Rolle bei der Bekämpfung von Armut und Lebensmittelverschwendung. Mit über 970 lokalen Tafeln und der Unterstützung von 60 000 engagierten Helfern gehört die Tafelbewegung zu den bedeutendsten sozial-ökologischen Initiativen im Land.

Jährlich werden etwa 265 000 Tonnen Lebensmittel gerettet und an 1,6 bis 2 Millionen Menschen weitergegeben, die sich oft keine ausgewogene Ernährung leisten können.

Durch die vielen Krisen der vergangenen Jahre wurde das Engagement der Tafeln immer wichtiger. Gleichzeitig sind deren Be-

triebskosten gestiegen und die Menge der Lebensmittelspenden gesunken - eine echte Herausforderung für die ehrenamtlich geprägte Tafel-Bewegung.

Deshalb bittet die Tafel Saarbrücken anlässlich des bundesweiten Tafel-Tags am 5. Oktober herzlich um Unterstützung: Interessierte können ein Ehrenamt annehmen, Geld spenden oder im Job, Verein, der Nachbarschaft oder in der Familie haltbare Lebensmittel für die Tafel-Kunden sammeln

Alle Infos zu den Öffnungszeiten, den Spendenkonten und den Optionen für ein ehrenamtliches Engagement finden sich auf der Homepage www.tafel-saarbruecken.de [red./dos](https://www.tafel-saarbruecken.de/red./dos)